

ラー運信

発行日 2024年1月1日

発行人 ちょん・ひょんすく

> 編集者より 今月のひとこと

い援ず方じり1

います。2月はある文積極的にサポートしていこうと思ずつわかってきました。伸びしろのある彼らを支方等、学生の隠れた才能の見つけ出し方が少しじました。優しさ、表現する感性、言葉のつむぎりました。2回目の今回は更に大きい効果を感りました。2回目の今回は更に大きい効果を感りました。2回目の今回は更に大きい効果を感りました。2回目の今回は見います。

おめでとうございます新年あけまして

た。
方が増え、多くの新入生も迎え入れましお陰様で当校の趣旨にご賛同いただくまして誠にありがとうございます。
田年中は一方ならぬお力添えを賜り

ます。 さるよう、これまで通り成長の手助けを きるよう、これまで通り成長の手助けを め、たとえ転んでも立ち上がることがで がし卒業と言っても私達が手を離すわけ そして今年は一期生が卒業の年です。し

もやるど

す。たく、どうぞよろしくお願い申し上げまたく、どうぞよろしくお願い申し上げま本年もなお一層のご指導ご鞭撻を仰ぎ

鉉 淑

大いに楽しみましょう。

鄭

2024年元日

卒業までの経験計画

る術も学びました。

切符を自分で買い、メニー切符を自分で選び食事をし、自を自分で選び食事をし、自

マグルンとい! 1キラキラ でまがいまい! 1キラキラ をはどこへ行くの? 」 外に出て自然に触れ、人と 外に出て自然に触れ、人と ら運営してきた2年間。 性を、学生達の著しい成長から再認識しました。 ロ立訓練とは?生活訓練 自立訓練とは?生活訓練

これにでひる食」は食は喜いた瞳で尋ねる彼ら。何々がしたい!」キラキラ唇度はどこへ行くの?」

え方、気に留めないようにすいと嬉しさと驚きの連続でひと嬉しさと驚きの連続でした瞳で尋ねる彼ら。

12月の授業のひとコマ

Merry Christmas

12月はクリスマスの準備に大忙し、 そして楽しいクリスマスパーティが開催されました。 工作の授業ではリースを作成しました。 なので先生をお手本にして慎重に。 もう1種類は押し花で作るリース。みずきさんは白いツリーをイメージして、るいとさんは赤を強調した構成で作り上げました。 先生より 押し花アートは本人の感性 先生より 押し花アートは本人の感性 先生より 押し花アートは本人の感性 たまます 一連がそれぞれ学びの 展示⑥観賞まで一連がそれぞれ学びの 展示⑥観賞まで一連がそれぞれ学びの





先生の頭にリースが のっけて嬉しそう



押し化 //一ト こちらもクリスマスがテーマ。クリスマスカラーの緑 と赤が可愛らしい。

サンタクロースが作るクリスマスケーキ!

クリスマスパーティ inサラン

和・洋・韓折衷のクリスマスメニュー おいしくておいしくてあっという間に 平らげました。

, パーティのあとはカラオケへ。 みんな歌が大好きなんです!

↑️ おめでとう!みずきさん 🕂 👍

福島市福祉作品展 福島市長賞受賞

出品数1,110点の中から、みずきさんの押し花アート作品『カラフルリース』が見事福島市長賞に輝きました。熱心な先生のご指導のもと制作に励み、みずきさんの素晴らしい能力が開花した証です。







そば打ち体験

名人村越先生から手順を習ってそば打ち。 初めてなのに筋が良くびくり。最後はみんなでおいし、新そばを頂きました。



調理実習(焼きそば)

Hよりガスが火力が強い、均一に火を通すと おいしさが増す等、調理方法以外の事も学 んでいきます。



写真教室(くつろぎの猫時間)

猫のように動くものを撮影する時のコツ、撮影者が何を表現したいかの目的決定が重要なことを学びました。(写真はまきさん撮影)



室内サッカー

久しぶり、元サッカー部キャプテン玄成先生の室内サッカー教室。初めて参加のこうたろうさんもイキイキと動いていました。



縄跳び

冬場の運動不足解消に縄兆の連続100回に 挑戦!回を重ねる毎にこれがななり、るいと さんは14回も飛べました。



ゴロ卓球

室内ゲームの定番ゴロ卓球。ネットの下をボールを通過させるのでラリーが続きやすくワイワイキャーキャー楽しみました。



ストレッチ

11月の韓国修学旅行の緊張をほぐすためにもストレッチを行いました。筋肉をよく伸出、血液やノンパの流れを整えます。



帆船作り

形はまま出来上がり、塗装の段階に入りました。最初に緑色を塗りその上に青色を塗ると風情のあるクラッシックな色合いです。



ウクレレ

ゴリラの鳴き声を真似して横隔膜を広げる訓練をしました。大きな声で長く出し続けることがポイント。「ウケレレが上手く弾けなくても楽しければいんだよ」と先生。

福島大学学生の



収材を受ける

福大生から学生達にインタビューされました。 「好きなものは何?」「興味のある事は?」。質 問の内容をよく理解し回答していました。暖炉の そばで若者が集うほっこり優しい時間でした。



「旅シリーズ韓国編」のタイトルで修学旅 行報告の作成を始めました。

みずきさんは食べ物や韓服等が思い出深く、 るいとさんはスマホを活用して買い物した ことやベンツに試乗したことが印象深かっ たようです。同行したシャンティつくばの 学生さんから素敵なレポートも届きました。





民家園で ひなたぼ



は高く、とても心地良かったです。 似をしてみんなを楽しませてくれ はすべて落ち冬の様相ですが気温 みずきさんはカラスやカモの真 民家園を散策。落葉樹の葉つば

フェでソフトクリームを堪能しまし 帰りはお馴染みのささき牧場力

> は晴れ晴れ、学生達は元気に往 手をつないで終始サポート。少し の大好きな 赤とんぼ」等童謡 学。みずきさんはこうたろうさん 遠くから放し飼いの養鶏場を見 冷たい西風が吹いていましたが空 何曲も歌ってあげていました。 るいとさんはこうたろうさんの 午後は奥羽本線沿線を歩き、

4キロを歩き通しました。





暖炉で焼き芋

焼けたかな♪

つないで 仲良く手を

入学式の映像をYouTubeにアップしています ぜひご覧ください。チャンネル登録をお願いします

YouTube 福祉型専攻科 ユニバーサルカレッジ・サラン



1月のイベント 就労準備スタート







指定障害福祉サービス事業所 自立訓練(生活訓練) 福祉型専攻科 ユニバーサルカレッジ・サラン TEL 070-8337-5078 https://www.fukukannet.com/

指定障害福祉サービス事業所 就労継続支援B型 チング(CHINGU) 利用者さん募集中!

さらに詳しい内容はFacebookをご覧ください (「Hyunsil Chung」と検索してください)